



Organisatorische Regelungen

Zeugniskonferenzen

In diesem Jahr finden die Zeugniskonferenzen wieder nachmittags statt, und zwar an folgenden Tagen:

Mo, 28.01. und Di, 29.01.2013 ab 13.30 Uhr.

Das bedeutet für alle Schülerinnen und Schüler **Unterricht bis einschließlich der 6. Stunde.**

Die Kinder im Ganztags (Jg. 5 – 7) haben dienstags sowieso nur bis zur 6. Std. Unterricht; an diesem Tag ändert sich für sie also nichts.

Der Konferenzmontag (28.01.) wird wie ein normaler Dienstag behandelt: es gibt keine lange Mittagspause, also auch kein (warmes) Mittagessen, sondern jeder bringt sich Pausenbrot und Obst mit oder was er/sie sonst an Tagen mit 6 Stunden zu sich nimmt.

Statt der Mittagspause haben die Schüler eine **zusätzliche Lernzeitstunde**. Anders ausgedrückt: In der Zeit, in der sonst die Mittagspause stattfindet, bleiben die Schüler in ihren Klassen und machen Hausaufgaben bzw. nutzen die Zeit zum Lesen. Unterstützt werden sie von den Lehrerinnen und Lehrern, die ansonsten die Betreuung in der Mittagspause übernehmen. Diese können die Stunde auch nach eigenem Ermessen gestalten.

Wir möchten diese Regelung für die Ganztagskinder in Zukunft immer anwenden, wenn aus besonderen Gründen der Unterricht nach der 6. Stunde endet. Da dies nur sehr selten der Fall sein wird, erfolgt rechtzeitig eine gesonderte Information.

Altweiber (Do, 07.02.2013)

An diesem Tag findet regulärer Unterricht statt, der für alle Schüler und Schülerinnen **nach der 6. Stunde** endet.

Ob es eine karnevalistische Einlage gibt, hängt davon ab, ob das geplante Programm rechtzeitig fertig wird. Lassen wir uns überraschen!

Für die Schüler im Ganztags (Jg. 5 – 7) gilt: An diesem Tag gibt es keine Mittagspause, entsprechend auch kein warmes Mittagessen. Wie die 5.Std. (Jg. 5) bzw. 6.Std. (Jg. 6/7) gestaltet werden, sprechen die Klassenlehrer/-innen mit den Kindern ab.

Terminverschiebung

Pädagogischer Tag (Fr, 08.02.2013)

Der ursprünglich für den 04. Februar (Montag) vorgesehene pädagogische Tag wird aufgrund einer Terminkollision am Freitag, 08. Februar 2013 stattfinden.

Die Schülerinnen und Schüler haben an diesem Tag **keinen Unterricht** und können vergnügt in ein langes Karnevalswochenende starten, da der Rosenmontag (11.2.) und der Veilchendienstag (12.2.) ebenfalls schulfreie Tage sind.

Schneeballwerfen

Im frischen Schnee zu spielen, macht großen Spaß. Schneeballwürfe führen aber leider immer wieder zu Verletzungen, vor allem im Bereich der Augen. **Deshalb ist das Werfen mit Schneebällen auf dem Schulgelände ohne Ausnahme verboten!**

Ein Tipp: Man kann auch Schneemänner bauen!

Gisela Saßmannshausen